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Ao primeiro dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, reuniram-se, pela plataforma Google
Meet, os membros da Comissão Própria de Avaliação Local do Instituto Federal do Paraná/ Campus Jacarezinho, sob a
presidência de David José de Andrade Silva. Presentes os seguintes membros: Ana Maria Maximiniano Urias Teodoro
(TAE suplente), Gustavo Henrique Bazan (Docente suplente), Marcos Antonio Hoffmann Nunes (TAE titular), Moises
Evangelista (TAE Titular), Pedro Renato Anizelli (Docente suplente). O presidente ad-hoc agradeceu a presença de todos
e apresentou a pauta da reunião conforme divulgada no corpo do convite: 1) Participação na reunião com a CPA Central
e dúvidas sobre os processos de progressão; 2) Relato sobre os encontros com as turmas de graduação; 3) Mapeamento
da Avaliação Institucional 2022; 4) Avaliação do Ano de 2022 e levantamento de propostas para 2023. 1) Participação
na reunião com a CPA Central e dúvidas sobre os processos de progressão. O Presidente relatou a sua participação
na reunião com a CPA Central no dia trinta e um de agosto, quando o presidente, Paulo Medeiros, colocou-se aberto para
o diálogo e abordou assuntos como o curso de capacitação para as CPAs que estavam se formando ao longo de 2022. O
Presidente disse também que, nessa oportunidade, colocou a dificuldade de cumprir com o previsto na nova resolução de
progressão docente, que obriga as CPAs Locais a aplicarem a avaliação docente pelo discente, nos mesmos moldes da
avaliação de estágio probatório. Na sequência, o Presidente relembrou que houve uma reunião em outubro, no dia
dezenove, somente entre a CPA Local de Jacarezinho com a CPA Central, quando foi reiterada a questão da atribuição de
participação no processo de progressão docente. Em adendo, também foi pontuada a dificuldade de sensibilizar os
colegas do campus para participar da CPA, haja vista o trabalho árduo para a composição mínima de representações, e
praticamente todos ocupavam cargo de gestão, o que gerava uma sobrecarga maior no trabalho diário Em relação à
resolução, Paulo Medeiros disse, nas duas oportunidades, que a CPA Central encaminharia uma solicitação ao Conselho
Superior (Consup) para retirada do artigo, pois o papel da CPA era de avaliação institucional, não funcional. 2) Relato
sobre os encontros com as turmas de graduação. O Presidente relatou as reuniões que realizou com as turmas de
graduação para fazer a devolutiva da participação estudantil na avaliação institucional realizada no fim de 2021 e cujos
dados foram disponibilizados no início de 2022, por volta de março. As turmas de Tecnologia em Sistemas para Internet
foram as primeiras, no fim de setembro, as de Engenharia de Controle e Automação foram as segundas e, por fim, as
turmas de Licenciatura em Química. O Presidente explicou que, durante as apresentações, buscou explicar o que era uma
CPA, esclarecer algumas instâncias administrativas como as direções e colegiados do campus, bem como fazer destaques
sobre o que foi apontado como positivo e negativo no formulário de avaliação. Por fim, o Presidente mencionou que não
foi possível apresentar o relatório completo porque não houve tempo para tabular e organizar todos os dados para
apresentação. 3) Mapeamento da Avaliação Institucional 2022. O Presidente relatou que teve acesso à prévia da
participação dos estudantes na avaliação de 2022, pois somente pouco mais de 70 pessoas haviam respondido o
formulário, incluindo servidores. Em sua avaliação, esse era um número muito baixo, pois somente o quantitativo total
de servidores chegaria a uma centena e seria necessário fazer um esforço para engajar os colegas naquela tarefa. Marcos
analisou que o ato de preencher o questionário era pouco atrativo e comentou que, em algumas instituições, era
reservado momento para responder de forma compulsória. Gustavo Bazan propôs que se aproveitasse os últimos dias de
aula para fazer os estudantes responderem o questionário. Moisés propôs a possibilidade de sintetizar a quantidade de
questões e disparar a avaliação institucional pelo Gabinete da Direção Geral. Sobre a sintetização das perguntas, o
Presidente colocou que seria algo difícil de ocorrer, pois a CPA Central alinhou o instrumento dentro dos parâmetros do
Sistema Nacional de Avaliação do Ensino Superior (SINAES), que é o utilizado nas avaliações de curso e institucionais
do MEC. 4) Avaliação do Ano de 2022 e levantamento de propostas para 2023. O Presidente deixou a palavra livre
para manifestações sobre o que os membros acharam da condução da CPA Local ao longo de 2022. Gustavo Bazan
colocou que as reuniões foram  bem produtivas e colocou-se à disposição para ampliar a quantidade de respondentes
discentes. Pedro destacou a importância de reservar um dia para apresentar os resultados para as turmas, pois achou bem
relevante e esclarecedor para as turmas quando aconteceu o encontro na Licenciatura em Química. Marcos destacou que
é algo em construção e que estamos todos em processo de entender o melhor caminho para seguir. Moisés também
destacou que é algo muito recente e estamos construindo, ainda mais em um ano conturbado. Em adendo, disse que os
encontros são importantes para alinhar as ações da comissão. O Presidente colocou que era importante reservar sempre
uma fala institucional no início do ano letivo para apresentar o que é cada instância para que o corpo discente
compreendesse melhor o funcionamento do campus. Por fim, a comissão aprovou a manutenção da periodicidade das
reuniões nos meses de fevereiro, maio, agosto e novembro. 5) Decisão sobre acesso ao e-mail da CPA. O Presidente



informou que havia conseguido solicitar o cadastro do e-mail da CPA (cpa.jacarezinho@ifpr.edu.br) e perguntou aos
membros se o acesso seria restrito à presidência ou se qualquer membro poderia. Após debate, decidiu-se pela
permanência de acesso restrito à presidência. 6) Abertura e leitura da caixa de sugestões da CPA. Moisés recolheu a
caixa sugestões alocada no Bloco 2 para coleta de sugestões, críticas e elogios. Durante a retirada dos itens da caixa,
Moisés mostrou papel de bala, cartas de baralho e bilhetes contendo mensagens de reclamações e solicitações de
manutenção. Após a leitura das mensagens e debate entre os presentes, decidiu-se por dar a resposta dos tópicos que
foram levantados no próximo encontro da CPA com o corpo discente. Sem mais a tratar, o presidente ad-hoc agradeceu a
participação dos presentes e encerrou a reunião às quinze horas e vinte minutos, lavrando a presente ata.
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